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Top 5 Beleuchtung um den Brück- und Schloßweiher

Die Beleuchtung um den Brück- und Schloßweiher sei schon über 10 Jahre installiert. 
Es seien dort Halogenlampen verbaut und die Stromrechnung sei mit Sicherheit 
nicht die niedrigste. Es solle der Versuch gestartet werden diese auf LED 
umzurüsten. Der Lückenschluss im Bereich der Gustavsburg solle ebenfalls in Angriff 
genommen werden. Vielleicht könne dies mit der Maßnahme der 
Parkplatzerneuerung geschehen.

ORM Biegaj merkt an, dass es sich hier nicht um eine normale Lampe mit normalen 
Birnen handele. Diese brauchten nicht viel Strom, das habe man ausgerechnet, als 
es um die Brenndauer und Nachtausschaltung gegangen sei. Außerdem strahlten 
diese besonderen Lampen 18 Meter nach links und nach rechts, man könne keinen 
normalen Lampendeckel dort verwenden. 

Bürgermeister Forster merkt an, dass man momentan dabei sei, alle Lichtpunkte in 
ganz Homburg auf LED umzustellen. Dafür gäbe es auch Fördermittel. 

Der Vorsitzende stellt fest, dass der Lichtkegel von 18 Meter auch freigeschnitten 
werden müsse, an den wenigsten Lampen sei dies möglich. 

Beschluss: 
Der Ortsrat fordert die Verwaltung auf, zu prüfen, ob eine Umstellung auf LED 
möglich ist, einen Lückenschluss in Höhe der Gustavsburg herbeizuführen und die 
Freischneidung des Lichtraumprofiles zu veranlassen. 

Abstimmungsergebnis:
einstimmig
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